

INDRA DOTA AL SULTANATO DE OMÁN DE UN AVANZADO SISTEMA DE DEFENSA AÉREA DE ÚLTIMA GENERACIÓN

- **El sistema cuenta con centros de mando y control y radares de distinto alcance que cubren la vigilancia de su espacio aéreo**
- **La compañía se ha adjudicado recientemente el despliegue de equipamiento adicional que servirá de respaldo y reforzará las capacidades del sistema**

Madrid, 27 de mayo de 2019.- Indra ha completado a principios de este año el despliegue del sistema de defensa aérea integral de última generación AIRDEF destinado a proteger los intereses del Sultanato de Omán.

El sistema facilita a los mandos de la Fuerza Aérea de Omán la planificación, ejecución y seguimiento de las misiones militares, así como de la vigilancia e identificación de las aeronaves cooperativas y no cooperativas en el espacio aéreo de su soberanía.

Fusiona datos de diferentes fuentes para ofrecer una visión integrada de la situación aérea. Su revolucionario interfaz incorpora herramientas de presentación de datos que facilitan la función de cada operador.

Esta tecnología dispone de las funcionalidades más avanzadas exigidas por las Fuerzas Aéreas más avanzadas del mundo, y cumple con los requisitos fijados por organizaciones de mayor nivel, entre ellas las de la OTAN para sistemas ACCS.

La familia de radares de Indra ha demostrado una enorme eficacia operando en algunos de los escenarios de conflicto más complejos y en entornos adversos con fuertes perturbaciones.

La compañía ha exportado sus radares con éxito a países de los cinco continentes y en este momento cubren la defensa aérea de todo el suroeste de Europa bajo mando de la Alianza Atlántica. En la última década, estos radares de largo alcance han sido los escogidos por la OTAN en todas las licitaciones hechas públicas, tanto en su configuración fija (FADR) como desplegable (DADR).

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3.104 millones de euros, 43.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.